

## PENDAHULUAN

### Latar Belakang

Perkembangan teknologi komunikasi dan informasi telah mendukung percepatan dalam memperoleh pesan dan informasi kepada khalayak luas, maka dari itu teknologi komunikasi salah satunya penyiaran memiliki kekuatan besar dalam proses penyampaian pesan di seluruh dunia. Perkembangan teknologi juga memiliki perubahan besar bagi kehidupan manusia, saat ini memperoleh informasi bisa dilakukan dimana saja dengan cepat melalui media penyiaran. Media penyiaran memegang peranan penting dalam komunikasi khususnya dalam media komunikasi massa.

Media Penyiaran memiliki 2 macam jenis yakni radio dan televisi, kedua media tersebut merupakan bentuk media yang efektif dalam penyampaian informasi karena memiliki audien dengan jumlah banyak. Hartiningsih (2014:47) mengatakan media televisi lahir sebagai media yang relatif sempurna, media yang merupakan gabungan antara media radio dan film, sehingga kekurangan yang terdapat pada media radio dan film tidak lagi terlihat pada televisi. Menurut survei yang dilakukan oleh Nielsen menunjukkan bahwa rata-rata masyarakat meluangkan waktu untuk menonton televisi sebanyak lima jam enam menit dalam satu hari. Berdasarkan survei tersebut menunjukkan bahwa televisi masih menjadi pilihan disamping penggunaan media baru (internet) yang berkembang pesat. Media penyiaran televisi terbukti memiliki kekuatan yang besar dalam memuat informasi, maka dari itu program acara yang berkualitas memiliki pengaruh besar bagi masyarakat dalam mendapatkan informasi.

Program acara merupakan salah satu faktor penting dalam kesuksesan sebuah media televisi. Para pekerja di dunia pertelevisian berusaha dalam membentuk program acara yang berkualitas demi membuat acara yang menarik. Tujuan suatu program siaran secara umum, yaitu memberikan hiburan, informasi, dan pendidikan kepada penonton (Latief dan Utud, 2015:49) berdasarkan teori tersebut, maka hal itu relevan dengan kehadiran Program Acara “Ayo Hidup Sehat” yang memberikan hiburan sekaligus pendidikan yakni berupa edukasi mengenai kesehatan di setiap episodenya demi menyukseskan proses komunikasi terhadap khalayak luas dalam memperoleh informasi.

TvOne merupakan salah satu perusahaan televisi swasta yang telah berdiri sejak tahun 2008 dengan slogan “memang beda”. Stasiun televisi tvOne berhasil bertahan di dunia pertelevisian Indonesia dengan program yang klasifikasinya yaitu *current affairs*, *news*, dan *sport*. Program *talkshow* juga digarap oleh tvOne salah satunya adalah program kesehatan yakni Program Acara “Ayo Hidup Sehat”.

Kesehatan merupakan bagian penting bagi hidup manusia untuk menjalani aktivitas sehari-hari. Informasi seputar dunia kesehatan sangat penting untuk di konsumsi oleh masyarakat agar memiliki referensi untuk mengetahui cara menjaga kesehatan, agar tubuh tetap fit, dan pola serta gaya hidup yang sehat. Informasi kesehatan saat ini sejatinya lebih mudah dijumpai dan di akses dengan semakin cepatnya perkembangan teknologi, informasi, dan komunikasi. Melalui uraian tersebut bahwa artinya program acara mengenai kesehatan dinilai penting untuk memperoleh informasi bagi masyarakat saat ini.

Ayo Hidup Sehat merupakan program acara berbentuk *talkshow* dengan mengambil topik mengenai isu kesehatan. Informasi kesehatan dikemas dengan

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumumkannya dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.

mendatangkan para dokter profesional ke studio serta menayangkan berupa *Video Tape* (VT) mengenai kesehatan. Program Acara “Ayo Hidup Sehat” tayang memiliki durasi tayang selama 60 menit terhitung dari pukul 13.00 WIB. Program Acara “Ayo Hidup Sehat” memiliki segmentasi khalayak umum sehingga bisa dinikmati oleh siapa saja yang ingin menambah informasi mengenai kesehatan. Berdasarkan uraian tersebut, maka Program Acara “Ayo Hidup Sehat” telah memenuhi salah satu fungsi televisi yakni sebagai alat informasi dan media edukasi bagi khalayak luas.

Sebuah program acara tidak akan berjalan tanpa proses yang terjadi di dalamnya. Peran dari proses produksi program acara sangatlah penting demi keberhasilan suatu program acara dan sangat memengaruhi terhadap keberhasilan pesan yang ingin di sampaikan ke khalayak luas. Proses produksi idealnya memiliki tahap yang berurutan dari tahap satu ke tahap berikutnya. Sebuah proses matang dari tim kru yang bertugas menjadi salah satu hal penting dari kelancaraan suatu program.

Proses produksi yang dilakukan oleh tim program acara tidak mudah, hambatan dan rintangan sering kali terjadi pada saat proses tersebut di lakukan. Proses produksi dalam Program Acara “Ayo Hidup Sehat” juga sangat dibutuhkan persiapan yang matang, tim kru yang bertugas dalam program acara tersebut dituntut agar mempersiapkan segala hal yang dibutuhkan melalui tiga proses produksi yakni praproduksi, proses produksi, dan pascaproduksi.

Berdasarkan uraian tersebut, penulis memilih menulis proses produksi dalam program Ayo Hidup Sehat karena ingin menginformasikan mengenai proses produksi yang meliputi tiga hal yakni praproduksi, proses produksi, dan pascaproduksi serta hambatan yang terjadi di dalam penayangan Program Acara “Ayo Hidup Sehat”.

### Rumusan Masalah

Program acara yang ditayangkan oleh tvOne berperan penting terhadap kebutuhan informasi seputar kesehatan. Berdasarkan latar belakang yang telah dijelaskan, maka rumusan masalah yang dapat diambil adalah:

- 1) Bagaimana *profile* Program Acara “Ayo Hidup Sehat”?
- 2) Bagaimana proses praproduksi, produksi, dan pascaproduksi di Program Acara “Ayo Hidup Sehat”?
- 3) Apa saja hambatan dalam proses produksi di Program Acara “Ayo Hidup Sehat”?

### Tujuan

Berdasarkan rumusan masalah yang diangkat, maka tujuan yang hendak dicapai dalam penulisan Laporan Akhir ini adalah:

- 1) Menjelaskan deskripsi Program Acara “Ayo Hidup Sehat”
- 2) Menjelaskan proses pra, produksi, dan pascaproduksi Program Acara “Ayo Hidup Sehat”
- 3) Menjelaskan hambatan dalam proses produksi dalam Program Acara “Ayo Hidup Sehat”